

Salarios en SLP cada vez más pobres

San Luis Potosí, México (09 Diciembre 2015).- De acuerdo al Observatorio de Salarios Mínimos de la Universidad Iberoamericana de Puebla, el salario mínimo debería de ser de 280 pesos por día, cifra cuatro veces mayor al salario mínimo actual equivalente a 70.10 pesos diarios. La información del Observatorio del Salario Mínimo está sustentada en el costo de los productos que integran la canasta básica.

El no contar con el ingreso necesario para adquirir productos de primera necesidad se asocia con la Pobreza Salarial que al concluir el segundo trimestre de 2015 se ubicó en 1.10 puntos para el estado potosino de acuerdo al Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Se estima que en los últimos 25 años el salario mínimo ha perdido el 76.3 por ciento de su poder adquisitivo, esto es que los artículos que antes se compraban con 100 pesos ahora requieren mayor cantidad de recursos para adquirirse.

Emilio de Jesús Ramírez Guerrero, secretario general de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) destacó que uno de los beneficios de separar al salario mínimo de ser unidad de medida utilizada para el cálculo de pagos, obligaciones, créditos y demás conceptos, mayormente incluidos en ordenamientos federales y locales, es la recuperación del poder de compra del salario de los mexicanos.

Sin embargo, comentó que esto no sería una consecuencia inmediata, sino que depende de las medidas que prosigan a la desindexación del salario mínimo, el fiscalista Alberto Pérez Vilet, señaló que al desindexar el salario mínimo de los indicadores a los que estaba asociado, se le quita un candado a esta variable para que la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) pueda incrementar el salario mínimo y que los trabajadores logren cubrir sus necesidades básicas.

Una de las primeras consecuencias, consideró, sería que la Conasami, incremente el salario mínimo a niveles muy superiores a la inflación, como se ha manejado en las últimas décadas "porque año que año nos quedábamos a la par de la inflación, de tal modo que no había un incremento a la capacidad económica del obrero" explicó.

De acuerdo al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el salario promedio del potosino es de 296 pesos al día, apenas por encima del considerado por el Observatorio del Salario Mínimo. Este salario podría incrementarse luego de una serie de medidas que deriven de la desindexación del salario mínimo.

<http://globalmedia.mx/noticia/61982/salarios-en-slp-cada-vez-mas-pobres>